

Pour la première fois, le conseil a été filmé



Cyril Pommier et l'association des Affranchis ont filmé le conseil mardi soir dans son intégralité avec l'accord du maire.

Sous l'impulsion de Cyril Pommier, ancien conseiller municipal d'opposition et membre de l'association des Affranchis, une équipe a filmé dans son intégralité mardi soir le conseil municipal d'Aubenas. Avec l'autorisation du maire.

L'idée, pour Cyril Pommier, « est de travailler à l'échelle de l'agglomération d'Aubenas à la réalisation d'un projet de démocratie

participative qui sera prêt en septembre » et qui aura pour finalité de réintéresser les gens à la chose publique.

« On a filmé le conseil qui sera bientôt diffusé la page Facebook et la chaîne Youtube de l'association. Et on va s'en servir pour construire une méthode qui permette de faire de l'information décryptée et vulgarisée sur ce qui se passe dans un conseil municipal. »

B.C.

Ping Camille Halut : ça germe ☐

(<http://democratie-saintandrevalborgne.com/category/conseils-municipaux/>)

« Tout chef sera un détestable tyran si on le laisse faire. »

Alain

#toutchefseraundetestabletyransionlelaissefaire

« Tout pouvoir est méchant dès qu'on le laisse faire ; tout pouvoir est sage dès qu'il se sent jugé. »

Émile Chartier dit « Alain », « Propos », 25 janvier 1930.

Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10156182310312317>